

# 6月 にじグループだより



蒸し暑く、お天気が悪い日が多い今日この頃。お外遊びが大好きなにじグループさんからは「また雨降ってる！」「お外で遊びたいのに～！」「今日もお外で遊べないの？」という声がよく聞こえてきます。雨が止んでいる日は嬉しい気持ちがあふれて、とても嬉しそうな満面の笑みでお外に飛び出し、水遊びや泥だんご作り、川づくりを楽しんでいます。これから真夏の暑さが待っていますが、暑さに負けずみんなで元気に過ごしたいです。

## ちょうちょさん元気でね！

飼育しているアオムシさんの一匹が立派なアゲハ蝶になりました。「アゲハ蝶になってる！」と目をキラキラさせて飼育ケースを覗くにじグループさん。

朝の会で蝶をどうするかみんなで話をする機会を持ちました。そうすると、「逃がす」という言葉が出てきました。理由を聞いてみると「お空を飛びたいかなって思ったから」とAちゃん。「ちょうちょさんはお母さんに会いたいかなって思う」とBちゃんがお話してくれました。2人の思いに他のお友だちも賛同しアゲハ蝶は逃がしてあげることにしました。飼育ケースから頑張って飛び出そうとしているアゲハ蝶を見守る目は優しく、みんなが大切に思っていることを改めて感じました。飛び立ったあとも「ちょうちょさんお母さんに会えたかな？」「迷子になってないかな？」と心配そうにお話していました。

アオムシさんと一緒に過ごし、毎日様子をみたり飼育ケースのお掃除をしたりお世話をして、大切な命を感じて、思いやりの優しい心が生まれて、成長できた経験になったのではないかなど感じました。



## 夏野菜ピザ

ある日の帰りの会で、幼稚園の畑で収穫したジャガイモ、ピーマン、茄子で何を作りたいか聞いてみると「ピザが作りたい！」という意見がたくさん出ました。その日からピザ作りを心待ちにしていました。ピザの生地作りでは「粘土みたい」「もちもちして気持ち良い」「さっきまで粉だったのに丸くなってる」と一つにまとまる様子に興味津々。麺棒で生地を伸ばすときも普段のクッキングではなかなか出来ない経験にとても嬉しそうでした。トッピングをしてオーブンで焼き、出来上がったピザを見た時は喜びに満ちた表情のみんな。

そろそろ実食！「おいしい！おかわりほしいな…」と大満足でした。自分たちで1から作ったことで食べることにいつもより興味を持ったり、苦手な野菜に挑戦する姿も見られました。野菜を育てることやクッキングをすることを通して、みんなが食べ物にもっと興味をもってくれると嬉しいなと改めて感じました。

## 7月の活動について

4日にはお店屋さんごっこがあります。みんなで準備しているアイスクリーム屋さんや先生たちのお店、盆踊りなどいつもとは少し違う幼稚園を楽しみたいと思います。晴れている日はプールや水遊びを毎日する予定です。すみれ組さんは待ちに待ったお泊り会があります。どんなことをするのかな？どうやって寝るのかな？晩御飯に何を作ろうかな？などお泊り会に向けての準備を進めていきたいと思います。



担任 前田 萌花